

MS-SPIEL ASKÖ BRUCK vs. ESV WELS

Runde 4, 2. Klasse Mitte Ost, Sonntag, 08. September 2013, 14.00/16.00 Uhr

(Ergebnisse HIER IMMER ÜBERALL aus unserer Sicht, egal, ob auswärts oder daheim gespielt wurde!)

KM: 0:1 (0:1), Tore: ...

Gegentor in der 14.

Reserv: 3:0 STRAFBEGLAUBIGT **). Ursprünglich 2:2 (0:2), Tore: Mayr Lukas (61.,82.(Elfer))

Gegentore in der 12.,39.

Matchsponsor:



Baumeister - Zimmermeister - Baumarkt

Baumeister Humer GmbH

A-4722 Peuerbach Ernst-Dreefs-Straße 4
Tel. 07276 / 2141 www.humer-bau.at

Schiedsrichter:

Lettner Johann

Vor dem Spiel:

Gesperrte (S), verletzte (V), kranke (K) oder aus privaten Gründen (P) verhinderte Spieler:
Rupertsberger (V), Pühringer (V), Hochmair (P), Berndorfer (P), Wiesinger M. (P)

Aufstellung KM:

Trainer:

Manfred Picler Ersatz:

Sallaberger O., Lehner W., Langmayr, Lackenberger, Mayr

Freilinger

Iska

Sonnleitner

Lehner-D. (Lehner W. - 26.)

Öhlinger

Krenn (Gelb - 90.)

Stockhammer

Hodza

Haslehner

Trauner

Schrank J.

Spielbericht KM:

Gegen den nächsten Premierengegner in der Meisterschaft aus Wels mussten wir an diesem äußerst schwülen Spätsommertag in Bruck wieder auf unsere Routiniers verzichten. Uns fast völlig unbekannt war der Gegner (Standardsatz in diesem Herbst ;-) , man konnte sich also fast nur an den Ergebnissen der letzten Zeit orientieren, und da sind sie - nach einem verpatzten Frühjahr mit 0 Punkten - mit zwei Siegen aus drei Spielen sehr gut in die Meisterschaft gestartet, sodass wir schon gewarnt waren, dass uns auch an diesem Tag vermutlich ein mit Selbstvertrauen vollgepumpter Gegner gegenüber stehen wird...

Und so haben wir uns vor der Pause sehr schwer getan, ins Spiel zu finden. Einerseits, weil etwas die Laufbereitschaft gefehlt hat, das Anbieten und Kugel fordern ließ etwas zu wünschen übrig. Andererseits waren die Welser die erste Mannschaft, die uns nicht in aller Seelenruhe

von hinten herausspielen hat lassen, sondern gleich vorne mal drauf gegangen ist, was wir aber bis auf zwei, drei Situationen ganz gut gelöst haben. Einer dieser wenigen Fehler im Spielaufbau wurde nach einer Viertelstunde dann aber doch bestraft: Ein Abschlag von mir nach einem Tritt in den Boden landet beim Stürmer 40 Meter vor dem Tor, dieser spielt einen schönen Doppelpass am 16er mit seinem Mitspieler und kann die Kugel zum 0:1 in die Maschen schieben... Wenn's also nicht rund läuft, wie es diese Saison bislang der Fall ist, dann ist's auch stets so, dass solche Fehler gleich bestraft werden, auch wenn's nur zwei, drei krasse Fehler von uns sind pro Partie, werden diese momentan von den Gegner eiskalt ausgenützt. Aber so ist der Fußball nunmal... Und wenn's komplett scheiße läuft, lassen auch schwere Verletzungen nicht lange auf sich warten: 10 Minuten nach dem Rückstand bleibt Philipp blöd im Rasen hängen - Knie lädiert! Innenband mindestens eingerissen, näheres wissen wir zu diesem Zeitpunkt noch nicht. Aber auch er wird somit längere Zeit ausfallen... Der zwangsbedingten Umstellung - Stock zurück in die Verteidigung, Woifi auf seine Position im Mittelfeld - folgte das gleiche Bild im Spiel wie zuvor: Die Welsler etwas feldüberlegen, uns früh attackierend, sodass wir oft mit langen Bällen operieren mussten. Zwei, drei dieser langen Bälle führten aber dann doch zu ganz guten Chancen von uns, wobei aber erneut kein Abschluss aufs Tor ging. Die beste Möglichkeit von uns vor der Pause hatte mit Sicherheit Jimmy, aber

sein Schlenzerschuss von der Strafraumgrenze strich ganz knapp an der langen Stange vorbei... Ansonsten waren die ersten 45 Minuten aber eher arm an Chancen. Ein paar gefährlichere Standards auf beiden Seiten wurden aber auch nicht in Torerfolge umgemünzt. Somit der knappe Rückstand zur Pause...

Die Ansprache unseres Coaches hat dann insofern Früchte getragen, dass wir endlich aggressiver und zielstrebig in die Zweikämpfe gegangen sind, und somit das Spielgeschehen großteils in die gegnerische Hälfte verlagern konnten, auch wenn zunächst Großchancen für uns ausgeblieben sind. Anders wie beim Spiel gegen Prambachkirchen beim letzten Heimmatch, wo wir ebenfalls in der zweiten Hälfte gehörigen Druck aufbauen konnten, konnten wir aber gefährliche Konter der Gäste an diesem Tag nicht verhindern, die Welsler hatten drei, vier, fünf Mal nach der Pause den zweiten Treffer am Fuß! Die hätten da eigentlich einen Zwei-Tore-Vorsprung herauschießen müssen, doch war entweder Leo oder meine Wenigkeit dabei im Weg! Und so blieb es bis zum Schluss spannend, ob wir nicht doch noch zumindest den Ausgleich schaffen würden - dieser sollte uns dieses Mal allerdings nicht gelingen... Drei, vier gute Chancen dazu wären da gewesen: Jimmy zwei Mal alleine Richtung Tor, seine beiden Schüsse innerhalb des 16ers gingen aber drüber oder vorbei; Mo zieht mal vom 16er ab, der zu zentral ausgefallene Schuss landet aber am Bein des Gästegoalies; und auch der Peter knallte

mal einen Schuss aus guter Distanz aus halbrechter Position drüber, sodass wir den gegnerischen Goalie eigentlich nie so wirklich unter Bedrängnis bringen konnten. Die Gäste hatten wie erwähnt aus den Kontern eigentlich die besseren Chancen, den Sack zuzumachen. Wir haben die zweiten 45 Minuten zwar schon größtenteils in der gegnerischen Hälfte verbracht, auch guten Druck erzeugen können, doch so richtig lag der Ausgleich nie wirklich in der Luft... Und so geht die Heimmiederlage wohl auch in Ordnung. Je eine Hälfte war eine Mannschaft besser im Spiel, insofern wäre ein Unentschieden vielleicht logisch gewesen. Da die Welsler aber eine etwas größere Anzahl von Chancen vorzuweisen hatten, einen Fehler von uns eiskalt bestraft haben, und wir mit unseren Chancen etwas nachlässig umgegangen sind, durften die Gäste am Ende über ihren bereits dritten Sieg in dieser Spielzeit jubeln, während wir zwar erneut knapp dran waren, aber immer noch auf unseren ersten Sieg warten müssen...

(Freilinger Fredi)

Aufstellung RESERV:

Trainer:

Johann Gföllner:

Egger, Nowotny, Standhartinger

Sallaberger O.

Scharinger

Auer

Lackenberger (Standhartinger - HZ)

Benezeder T. (Nowotny - 60.)

Humer M.

Entholzer

Langmayr Pointner (Egger - HZ)

Mayr Humer G.

Spielbericht RESERV:

Gegen die technisch sehr beschlagene Mannschaft aus Wels haben wir uns von Beginn weg sehr schwer getan, ins Spiel zu finden, und wir waren eigentlich die gesamte erste Hälfte eher in der Defensive, da die Gäste wirklich schönen Fußball zeigen und so auch mit 2:0 in Führung gehen konnten, wobei wir bei der einen oder anderen Situation sogar noch Glück hatten, sodass ein noch höherer Rückstand zur Pause durchaus im Bereich des möglichen war. Je länger die Partie allerdings gedauert hat, desto mehr konnten wir dagegen halten, und die zweite Hälfte dann auch ausgeglichener gestalten. Es bringt also doch etwas, wenn man 90

Minuten Gas geben kann, und nicht nur 45 oder 60! Und so konnten wir den Zwei-Tore-Rückstand dann auch im Endeffekt durch zwei Treffer vom Fleisch noch egalisieren und bleiben in dieser Saison zuhause noch ungeschlagen.

Jetzt steht für die Reserve eine Woche Spielpause am Programm, da es ja am Sonntag gegen Eferding 1b geht. Eine gute Gelegenheit für einige Spieler, kleinere Verletzungen auszukurieren, denn leider sind schon einige von uns ziemlich angeschlagen, wodurch wohl auch in diesem Match nicht wirklich mehr drin war, und wir am Ende mit dem einen Punkt mehr als zufrieden sein müssen! Wobei hier - aufgrund von Vorkommnissen, die ich jetzt noch nicht kommentieren will - vermutlich das letzte Wort noch nicht gesprochen wurde...

**) Welches jetzt da ist: Der Verband hat in seiner Sitzung am Donnerstag dieses Spiel 3:0 für uns strafbeglaubigt (die beiden Tore vom Fleisch bleiben übrigens in der List erhalten!). Da die Welser einen nicht spielberechtigten Spieler eingesetzt haben, ist es zu dieser Strafbeglaubigung gekommen!

(Freilinger Fredi)

